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提升愛民邨社區會堂設施以滿足居民需求

何文田愛民邨社區會堂一直以來深受居民歡迎，使用率高，但目前的設

施已顯得陳舊，未能滿足舉辦機構和參加者的需求。為此，本人提出以下建

議，以改善社區活動的條件： 

1. 現有的小型舞台、音響設備、座椅及長枱均已過時，而且缺乏投影設備，

建議房屋署考慮更新這些設備，以提升活動的質量和參與度。

2. 無障礙通道的改善是當前的迫切需求。建議增設無障礙設施，確保所有

居民，特別是行動不便者及乘坐輪椅人士，以方便進入使用社區會堂。

例如：通道斜坡、無障洗手間、電梯、扶手、清晰的指示牌等。

3. 社區會堂的地面和大門設施明顯老化，應進行維修和翻新。同時，燈光

照明不足的問題需及時解決，以提供良好的活動環境。

4. 通往社區會堂的指示標誌不夠清晰，建議增設明顯的指示牌，幫助居民

更方便地找到會堂。
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